

Der volle Herbstmond
verbirgt sich. Auf dem Meer
bloss ein weisser Strich.

Haiku von Masaoka Shiki

Tief betroffen und traurig müssen wir Abschied nehmen von

Bernhard Sommer

3. September 1963 bis 11. Dezember 2015

Bernhard Sommer lehrte während 24 Jahren an unserem Gymnasium mit hoher Kompetenz Bildnerisches Gestalten. Dank seinem ausgeprägten pädagogischen Spürsinn ist es Bernhard Sommer gelungen, die Schülerinnen und Schüler für sein Fach immer wieder zu begeistern. Auf menschlich überzeugende Art begegnete er seinen Schülerinnen und Schülern und förderte sie mit beispielhaftem Engagement. In Bernhard Sommer verlieren wir eine Persönlichkeit, die gleichermassen als Fachlehrer und Pädagoge überaus geschätzt war.

Wir entbieten seiner Ehefrau und seiner Familie unser herzlichstes Beileid.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 18. Dezember 2015 um 14.00 Uhr in der Kirche in Kirchlindach statt.

Köniz, 14. Dezember 2015

Gymnasium Köniz-Lerbermatt
Schülerinnen und Schüler
Kollegium und Mitarbeitende
Schulkommission
Schulleitung